

令和6年度 美浜町立和田小学校 学校だより 令和6年7月1日 NO.8

## 子どもピアノコンサート

6月18日(火)、体育館で新しいピアノ のお披露目として、子どもピアノコンサー トを開きました。

新しいグランドピアノは、美浜町田井にお住まいの 様より、「母の母校だった和田小学校の教育振興に役立ててほしい」と町に500万円のご寄付があり、それを活用して購入させていただいたものです。 コンサートでは、 さん、

さん姉妹の素晴らしい演奏を聴かせていただきました。ハチャトゥリアンの「剣の舞」やモーツァルト「きらきら星変奏曲」などクラシックから、「ミッキーマウスマーチ」「ドラえもん」「となりのトトロ」など子どもたちにおなじみの曲、ピアソラの「リベルタンゴ」までなど幅広い曲目で美しい音色を響かせてくれました。

最後に代表の児童が、小泉姉妹のお二人と、沼野様に感謝の気持ちを込めて花束を贈りました。













# ダディナコントロールデー

メディアコントロールデーは、児童の生活習慣の改善や学習習慣の基礎作りをめざして実施します。メディアに触れる時間を自分で決め、普段のメディア利用の様子を振り返りながら、メディアとうまく付きあえる力を養うことが目的です。上手にメディアを利用して欲しいです。

## プールシーズン到来!

子どもたちが楽しみにしてい にプール開きが、6月25日に行われ、プール水泳が始まりました。子どもたちは、久しぶりのプールにとても嬉しそうでした。今年も、夏休み中のプール開放も行い、子どもたちの泳ぐ



機会を増やしたいと考えています。しっかりと泳力を向上させて、 水の事故から身を守る力をつけて欲しいです。保護者の皆様には、 連日の水着等のご準備、ご協力ありがとうございます。

#### 民生委員・児童委員さんとの顔合わせ(1年)

19日(水)、1年生と美浜町の民生委員・児童委員さんとの顔合わせの会が行われました。 会長をはじめ12名の方々が来校してくださり、1年生と楽しく交流していただきました。

はじめに「手のひらを太陽に」の歌を手話をしながら歌っていただきました。そして、それぞれの担当の地区の1年生に鉛筆のプレゼントもしていただきました。その後の質問コーナーもとても楽しい時間でした。また、ギターの弾き語りもとても素敵でした。

民生委員・児童委員さんの皆様が、子どもたちをとてもかわいく、 そして、大事に思ってくださっていることがよく伝わってきました。 これからもどうぞよろしくお願いします。





## 辞書引き学習(3年)

19日(水)3時間目、3年生が国語辞典の使い方の学習をしました。株式会社ベネッセコーポレーションの 氏が、「辞書引き名人道場(基礎編)」ということで、国語辞典の楽しい利用の仕方を教えてくださいました。辞書の引き方については3年生で初めて学習します。この日は調べた言葉のページに付箋を貼っていきました。どの子もたくさんの付箋を貼ることができました。授業の終わりに「辞書を引くのが楽しくなった人」と聞かれると、3年生全員が「はい」と元気に手を挙げていました。これからもしっかりと辞書を活用し、語彙力を高めていって欲しいです。



